

Delegación Pontevedra

Auri Costas

Descubrí el patchwork hace 20 años y desde entonces no he parado de hacer cosas relacionadas. Primero formándome (aunque venía del mundo de la confección) el patchwork es "especial" dicho de una nacionales e internacionales (Jinny Beyer, Sue Nickels, Reiko Kato). Siempre que puedo voy a exposiciones y ferias. Hace años fui delegada de Pontevedra y conseguimos hacer un varías de exposiciones (con mucho esfuerzo debido a que no se conocía el patchwork o centon (como se registró en Artesanía de Galicia. Después de esta etapa me gustaría seguir trabajando con la Nueva Junta Directiva en mi zona. Mucho ánimo y a seguir disfrutando con el PATCH. Bicos